

SON MUY CORTAS LAS CAMPAÑAS EN EL EDOMÉX

MIREYA AYALA

Mientras que en la Ciudad de México (CDMX) iniciaron las campañas este domingo 1 de abril, en el estado de México, el arranque de las actividades proselitistas será hasta el próximo 26 de abril.

Esto significa que las campañas políticas electorales en la CDMX duran casi el doble que las de la entidad mexiquense.

En ese sentido, expertos electorales establecen que la duración de las campañas en el EDOMÉX debe actualizarse, pues su corto periodo obedece a otras circunstancias y tiempos políticos en los que había un partido hegemónico y las campañas soloneras actos referenciales.

El catedrático universitario y Doctor en derecho electoral, Horacio Jiménez, afirmó que es muy corto el tiempo que se le da a los más de mil candidatos mexiquenses a distintos puestos de elección popular para hacer campañas políticas, que es de 34 días.

Recordó que el próximo 2 de julio se votará en cuantía la elección local del estado de México por 125 plantillas a presidentes municipales, así como a diputados locales.

Las plantillas, especificó, se inte-

gran por 125 candidatos a presidentes municipales, síndicos y regidores, así como sus respectivos suplentes.

El especialista Horacio Jiménez dio a conocer que existe una veintena de municipios con más de 200 mil electores, lo que hace que extremadamente corto el tiempo de las campañas políticas de solo 5 semanas.

Los municipios con mayor número de electores del Estado de México son:

Ecatepec de Morelos con un millón 281 mil ciudadanos, Nezahualcóyotl 870 mil, Toluca 709 mil, Naucalpan de Juárez 702 mil, Tlalnepantla de Baz 562 mil y Chimalhuacán con 503 mil ciudadanos.

Además Ixtapaluca tiene 370 mil, Atizapán de Zaragoza 416 mil,

Cuautitlán Izcalli 426 mil, Tultitlán 380 mil, Valle de Chalco Solidaridad 278 mil,

Nicolás Romero 308 mil, Coacalco de Berriozábal 203 mil, La Paz 210 mil, Texcoco 216 mil y Tecámac 372 mil y Huixquilucan con 215 mil ciudadanos.

